
開催協議会名 令和５年第２回 浜田警察署協議会

開 催 日 時 令和５年６月９日（金）午後１時30分から午後３時20分まで

公安委員会 高橋公安委員長

９人
協議会委員 （今田会長、岩永副会長、小笠原委員、鎌田委員、

串崎委員、中野委員、吉永委員、江木委員、石本委員）

９人
警 察 署 （署長、副署長、総務・留置管理・生安・地域・刑事・

交通・警備課長）

会議・協議 署長からの 報告事項 安全安心どんちっち運動の推進状況

諮問等

説明概要 安全安心どんちっち運動の推進状況につい

て、総務課長から説明

諮問事項 自転車のヘルメット着用努力義務化

説明概要 自転車用ヘルメット着用促進に向けた取組に
ついて、交通課長から説明

答申(意見等) 自転車用ヘルメット着用促進に向けこうした
ら浸透するかもしれないというヒントをいただ
けたらと尋ねたところ、
○ 中学生は着用の意識が高い。大人になっ
ても必要だと認識していれば、習慣ができ
るのではないか。

○ おしゃれなヘルメットが普及すれば、着
用する人も増えるのではないか。

○ こういう理由だから、ヘルメットを着用
しないといけないという指導をしたほうが
いいのではないか。

との意見が出た。

委員からの １ 駐在所が廃止された地域の住民の不安や不満を払拭

意見・提言 するために細やかな配慮がほしい旨の意見があり、活

動が低調にならないように、人員等限りがある中、補

完措置に務めていくと回答した。

２ 自転車の危険運転を見かけた場合の対処方法につい

て質疑があり、皆さんは無理に停止させることなく、

警察へ連絡するよう回答した。

３ 高齢ドライバーが安全運転を続けられるようどのよ

うな取組がされているか意見があり、それぞれの身体

状況（反射神経等）を認識してもらい、交通安全対策



の周知などを展開していると回答した。

４ 通学路の安全対策（横断歩道などの補修）をできる

だけ早くお願いしたい旨の要望があり、予算などの都

合で特定の場所を他の場所に優先して補修することは

困難であるとしながらも、子供の通学路などはその他

の場所より優先して補修を行えるようにする旨を回答

した。

５ 神楽公演で喧嘩等があった場合、すぐに対応できる

ようにしていただきたい旨の要望があり、すぐに警察

に通報（１１０番通報等）してもらえば、結果的には

事件でなくても対応する旨を回答した。

６ 認知症等により迷子になっていると考えられる高齢

男性を発見した場合の対応についての質疑があり、見

守っている状態で、１１０番通報若しくは署へ通報し

ていただくと、警察官が確認に向かう旨を回答した（警

察官到着まで見守りを依頼）。

７ マイナンバーカードが悪用されるかもしれないこと

を想定しての対策について質疑があり、インターネッ

トを利用する上でのセキュリティの確保についても啓

発活動を行っていく旨を回答した。

８ 高齢者や認知症など徘徊の恐れがある方の対策につ

いて、委員からはエアータグＧＰＳ装置の推進の紹介

がなされたことから、当方からは『どんちっちＳＯＳ

見守りシール』という施策の展開を説明した。

９ ６月の薬物乱用月間に何かインパクトのあるアピー

ルポイントがあればいい旨の意見があり、関係機関等

とも連携し、引き続き薬物乱用防止に向けて取り組ん

でいく旨を回答した。

視 察 なし

１ ６月１日付けで委員の委嘱替えがあったことから、協議会に先

そ の 他 立ち、各委員に委嘱状を交付。

２ 役員改選により、今田会長、岩永副会長を選出。

【



【委嘱状交付】 【署 長 挨 拶】

写 真

【公安委員長挨拶】 【諮 問 状 況】

【意 見 交 換】


